

Ecopetrol planea ejecutar el fracking en Colombia a fines de 2021

por Amanda Betancourt | Oct 28, 2020 | Finanzas | 0 Comentarios



Felipe Bayón, presidente ejecutivo de **Ecopetrol**, dijo que la empresa se prepara para desarrollar pilotos de fracking en Colombia a finales de 2021, pese a la incertidumbre que persiste en cuanto a su ejecución.

El fracking es una técnica que se utiliza para posibilitar o aumentar la extracción de gas y **petróleo** del subsuelo. Este procedimiento no está permitido por los momentos en Colombia, sin embargo, las autoridades tramitaron a comienzos de marzo un decreto con las normas técnicas para realizar proyectos pilotos de investigación relacionados con la explotación de depósitos no convencionales de **petróleo** y gas, que deberán tramitar licencia ambiental y tener vigilancia de la ciudadanía.

En tanto, los preparativos para empezar una serie de proyectos pilotos se han puesto en marcha. Según Bayon, "esperamos tener la licencia, poder hacer actividades y esperamos que esto arranque antes de finalizar el próximo año" además agregó "vemos con beneplácito y con muy buenos ojos que hayamos avanzado hasta donde estamos".

El país sudamericano, que alcanzó en 2019 una producción de 885.851 barriles promedio diarios de **petróleo**, tiene un potencial de entre 3.000 millones y 9.000 millones de barriles de crudo equivalentes en yacimientos no convencionales, es decir entre 2 y 6 veces las reservas actuales, según el gobierno.

La industria petrolera asegura que Colombia debe autorizar el fracking para garantizar su autosuficiencia energética y extender sus reservas probadas de 2.036 millones de barriles de crudo, equivalentes a 6,3 años de consumo.

Por otra parte, el Consejo de Estado, el máximo tribunal administrativo de Colombia, estudia actualmente una demanda que busca prohibir en el país la técnica de fracking.

En ese sentido, distintos grupos ambientalistas se oponen a que se autorice, inclusive en proyectos pilotos de investigación, y aseguran que esa técnica puede ocasionar daños ambientales como la contaminación de fuentes de aguas subterráneas.

Con información de Reuters

Enviar comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Enviar comentario

Buscar

Entradas recientes

Riesgo país Argentina llegó a su nivel máximo

Bolsas europeas cierran en rojos y acciones alemanas caen por confinamiento

Sony duplicó sus ganancias gracias a los juegos y la música

Maduro dice que EEUU está detrás de intento de derribo de una de las torres de la refinería Amuay

Ecopetrol planea ejecutar el fracking en Colombia a fines de 2021

Comentarios recientes

Archivos

octubre 2020

septiembre 2020

agosto 2020

julio 2020

mayo 2020

Categorías

Cripto

Europa

Exclusiva TMP

Finanzas

Mercados

Mundo

Opinión

Uncategorized

Meta

Acceder

Feed de entradas

Feed de comentarios

WordPress.org